



Le graffeur Rebeb a embelli le collège

publié le 05/07/2023

Le graffeur Rebeb a embelli le collège

Dans le cadre de la fête du collège le mardi 4 juillet 2023, le graffeur Rebeb est venu réaliser une immense fresque sur les escaliers extérieurs de Renaudot.

Le graffeur Valentin, alias Rebeb, est venu au collège Renaudot le mardi 4 juillet pour initier au graffiti ceux qui le souhaitent et réaliser une fresque qui puisse embellir le collège.

Valentin a 32 ans il habite à vingt minutes de Poitiers. Sa passion est devenue son métier, il a commencé à peindre il y a dix ans et cela fait six ans que c'est son métier.

Son style est de peindre des portraits réalistes, « J'aime beaucoup les regards. »

Déjà 400 œuvres dans les rues

Son métier consiste à réaliser des fresques sur des murs dans les rues. « C'est ce qui me plaît . J'ai du en faire dans les 400 . » C'est sa première fois dans le collège Renaudot, mais il a déjà fait entre 40 et 50 œuvres dans des écoles, collèges et lycées.

Pour peindre cette fresque de 10-12 mètres de hauteur sur 3-4 mètres de large, soit environ 80 m², il a fallu une bonne vingtaine de bombes de peinture. La fresque devrait durer environ 10 ans, mais peut vieillir avec le soleil et la lune, et les couleurs peuvent devenir moins vives au fil du temps.

Il peint dans le monde entier

Il a fallu une journée pour concevoir cette fresque avec les collégiens et il en faudra une autre pour la finaliser.

Rebeb peint dans la Vienne et dans les Deux-Sèvres mais aussi un peu partout en France, ou dans des festivals comme à Milan en Italie, à Lisbonne et Porto en Portugal ou encore Miami aux États-Unis.

On peut découvrir les autres œuvres de l'artiste sur Instagram (Rebebstagram), sur Facebook (Rebeb), ou encore sur son site internet Rebeb.fr

Lucie Mahiet

Margot Julien



Le graffeur Rebeb a embellie le collège